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Monitoreo  Meridiano 
 
Vamos a presentar un plan para fortalecer las escuelas normales: Aurelio Nuño. En                         
entrevista, Aurelio Nuño dijo que como todos los cambios llega José A. Meade, estoy                           
seguro de que hará un gran papel; con la CNTE una vez más habrá viabilidad para tener un                                   
diálogo, en Michoacán ya hay una mesa para ver adeudos de pagos y problemas                           
administrativos; en Oaxaca cuando ya esté restablecida la actividad tendremos una mesa,                       
pero no van a ser para platicar sobre la abrogación de la Reforma Educativa porque no es                                 
algo que esté en nuestras facultades; en Michoacán vamos avanzando bastante bien y                         
espero que podamos hacer lo mismo en Oaxaca, cuando estén restablecidas las condiciones                         
de normalidad en Oaxaca, estaremos en condiciones de tener estas mesas en 2 vías: en                             
arreglar temas locales de incidencias administrativas, y participar en el modelo educativo;                       
este año vamos a presentar un plan para el fortalecimiento de las escuelas normales.                           
(Imagen Informativa, Milenio.com Excélsior.com; La Razón.com; SDP Noticias.com) 
 
La CNTE trabajará con la SEP temas particulares: SEDESOL. En entrevista, Luis Miranda                         
Nava, secretario de la SEDESOL, dijo que trabajó con diversas organizaciones y con la                           
CNTE y con cada una llegamos a dialogar, a platicar, pero, no podíamos dialogar con algo                               
que no era dable, insisto no era dable para mí otorgarlo, eso es facultad exclusiva de la SEP,                                   
entonces era imposible que yo pudiera pactar sobre ese tema, como bien te lo dijo Aurelio                               
Nuño, siempre hemos venido platicando sobre cuáles eran los siguientes pasos en la                         
negociación; me comprometí a que los maestros participaran en el Modelo Educativo, no fue                           
una negociación aislada; finalmente, los maestros están regresando a clases, van a ir a                           
clases y van a tener mesas donde van a trabajar con la SEP los temas particulares. (Imagen                                 
Informativa; La Razón.com) 
 
No se sabe quién va a ser el encargado de la negociación. Carlos Loret comentó “con el                                 
regreso a clases en Oaxaca ahora el estado donde la CNTE tiene más influencia en Chiapas,                               
y ahí los maestros han ido pateando la pelota y hasta el sábado van a discutir en una                                   
asamblea si regresen a clases y cuándo. Ayer en Contraportada Aurelio Nuño dijo que no                             
habrá una mesa de diálogo nacional con los maestros ni que regresen a clases, que si                               
regresan van a hacer reuniones por estados. No se sabe quién va a ser el encargado de esta                                   
negociación, pues hasta ayer era una tarea de Luis Miranda, que ahora es secretario de                             
Desarrollo Social”. (Despierta con Loret; SDP Noticias.com) 
 
Osorio Chong da posesión a Luis Enrique Miranda como titular de SEDESOL. Javier                         
Solórzano comentó “la salida de Luis Enrique Miranda, es hacia SEDESOL, deja un vació                           
que se va... por supuesto que va a llenar pero hay que ver cómo se llena con la negociación                                     



que tenía gobernación con la CNTE, porque el hombre central, la cabeza para la negociación                             
pues por supuesto que es el secretario de gobernación, pero quién estaban con los maestros                             
y las maestras fundamentalmente era Luis Enrique Miranda, entonces habrá que ver cómo                         
queda eso, como funciona esto ¿no? a lo mejor los maestros los extrañan, decían algunos,                             
espero que no se reconcilien o no se vuelvan a encontrar en la SEDESOL.” (Once Noticias) 
 
Aurelio Nuño asiste a la apertura de trabajos del Foro de Consulta sobre el Nuevo                             
Modelo Educativo. A las 11:00 horas Aurelio Nuño asiste a la apertura de trabajos del Foro                               
de Consulta sobre el Nuevo Modelo Educativo, y esta vez tendrá un encuentro con directores                             
de escuelas particulares. (Noticias MVS 1era emisión; Imagen Informativa) 
 
En la sucesión presidencial, las cosas cambian. Ricardo Alemán comentó, hay que                       
decirle a la audiencia que Videgaray era uno de los contrincantes fuertes, no porque él                             
estuviese directamente involucrado como uno de los presidenciables, la verdad es que no                         
tenía ninguna posibilidad, pero sí tenía un grupo, del cual son parte el propio Secretario                             
Meade, el Secretario de Educación y algunos otros, entonces era una figura importante para                           
los contrapesos en la sucesión presidencial, las cosas cambian, hoy, el hombre fuerte es                           
MAOCH (Reporte 98.5) 
 
Videgaray, interesante caso. Héctor Palacio opinó “algunos especuladores y amantes del                     
rumor y otros más que se sienten cerca del poder o dicen tener contactos o "fuentes de                                 
información confiables", han dicho o quieren inducir información hacia la idea de que la                           
renuncia de Luis Videgaray no tiene que ver con su estrategia de invitar a Donald Trump a la                                   
fallida y escandalosa entrevista con Enrique Peña sino que se prepara para ser candidato al                             
gobierno del Estado de México. Y cuando la tortuga quiso asomar la cabeza a través del                               
garrote de la educación nacional fallido, Aurelio Nuño. (SDP Noticias.com) 
 
Primeras Planas El Financiero: Debemos dar certeza: Meade. En la Sección Duro y a las                             
Cabezas, Georgina Olson comentó “si José A. Meade quiere ser un buen secretario de                           
Hacienda no puede aspirar a la presidencia por la dificilísima situación económica del país es                             
una paradoja, él puede tomar la decisión y creo que le conviene al país que sea un buen                                   
secretario de Hacienda, que controle el dólar, que recorte el gasto público, pero eso va a                               
implicar una renuncia personal, a menos que lo haga extraordinariamente bien que pueda                         
llegar a la presidencia pero visto lo visto no lo creo. Vianey Esquinca señaló “y si no, siempre                                   
está la Secretaría de Educación de Agricultura la de Cultura creo que le faltan esas.                             
Georgina Olson dijo “el que es tan diverso, que ha ido por tantos lugares”. Vianey Esquinca                               
apuntó “creo que le faltan esas todavía tiene carrera”. (Excélsior TV)   
 
Educación fuente de unidad nacional; IPN, motor de innovación, y factor de equidad y                           
movilización social, considera Nuño Mayer. La educación debe ser fuente de unidad                       
nacional, y proyecto para romper estructuralmente la desigualdad social, manifestó Aurelio                     
Nuño quien ratificó el apoyo al IPN, al que consideró motor de innovación, y factor de                               
equidad y movilidad social. En la ceremonia de reconocimiento al IPN en el 80 aniversario de                               
su fundación, señaló que México sólo puede ser exitoso con educación e investigación de                           
calidad, y destacó la excelencia y calidad académica de ese instituto, con una vocación                           
social en favor de las familias que menos han tenido, y en la que la mitad de sus estudiantes                                     
cuentan con una beca, lo que le da la pauta en esa búsqueda de equidad. (Las noticias con                                   
Danielle Dithurbide; Al Aire con Paola Rojas; Las Noticias de las 05:00; Once Noticias;                           
México al Día; Milenio Noticias; Excélsior TV; Imagen Informativa; Enfoque Noticias;                     
La Red; Antena Radio) 
 
CONFLICTO MAGISTERIAL 
 
Nueva jornada de movilizaciones de la CNTE. Alistan maestros de la CNTE nueva jornada                           
de movilizaciones, durante jueves y viernes en distintos estados realizarán bloqueos en                       



empresas transnacionales e instalaciones de la Secretaría de Educación de los estados; el                         
sábado realizarán una marcha en la CDMX, de Los Pinos al Zócalo a partir de las 9 am. El                                     
jueves 15 y viernes 16 darán su propio grito de Independencia y llevarán a cabo desfiles en                                 
sus localidades respectivamente. Exigen al Gobierno Federal reinstalar la mesa de diálogo                       
en SEGOB, pero mantienen su postura de abrogar la Reforma Educativa. (Noticias MVS                         
1era emisión; Formato 21, Panorama Informativo)  
 
No conocemos la solución del conflicto CNTEGobierno. En entrevista, Marko Cortés,                     
coordinador de los diputados del PAN, señaló “nos preocupa mucho la llegada de Luis                           
Miranda a la SEDESOL, es alarmante, es el operador político de Enrique Peña y fue                             
Secretario de Finanzas de Arturo Montiel; a él le encomendó el Presidente el problema de la                               
CNTE que lleva más de 100 días y que los mexicanos no conocemos su solución. Estamos                               
hablando de una persona que, un líder de la CNTE en Chiapas dijo –que no se preocupen,                                 
aquí en Chiapas no se va a aplicar, hay un compromiso del gobernador y de Luis Miranda.                                 
Es un foco rojo, vamos a estar muy atentos y críticos, no es una decisión acertada”.                               
(Noticias MVS 1era emisión) 
 
Lo que está en el audio es verdad, así lo dijo Luis Miranda. Ciro Gómez Leyva dijo en                                   
entrevista con Manuel Mendoza secretario suplente de la sección 7 de Chiapas que                         
escucharon un audio de un dirigente de la CNTE de Chiapas donde decía que Luis Miranda                               
ofreció todo a cambio de que regresarán a clases. Indicó que Luis Miranda respondió y                             
desmiente lo que está diciendo el líder de la CNTE. Manuel Mendoza expuso que él estuvo                               
en la reunión, que son parte de la comisión, de la dirección política del movimiento                             
democrático magisterial de Chiapas. Manifestó que en efecto fue lo que dijo Luis Miranda, y                             
que como lo informaron en la asamblea estatal de secretarios generales delegacionales.                       
Señaló que así como está en el audio y así como informó su compañero Pedro Gómez, así                                 
fue el asunto. (Ciro Gómez Leyva por la Mañana; SDP Noticias.com)   
 
Estuve en la reunión y Luis Miranda si expreso lo dicho. Ciro Gómez Leyva: ‘¿Usted                             
también estuvo en la reunión en la CDMX y si dijo eso el entonces subsecretario Luis                               
Miranda?’, en entrevista José Luis Zúñiga integrante de la Sección 40, respondió: ‘Sí, claro                           
tal cual’. Ciro Gómez Leyva: ¿Seguro, José Luis que es muy delicado esto?. José Luis                             
Zúñiga: “Pues sí, eso es lo dicho…”. (Ciro Gómez Leyva por la Mañana)   
 
4 dirigentes de la CNTE en Chiapas diciendo que sí a lo expresado por Luis Miranda.                               
Ciro Gómez Leyva dijo ‘¿Usted también estuvo en la reunión en la CDMX y si dijo esto el                                   
subsecretario Miranda?’ Armando Falconi, integrante Sección 40 Chiapas, respondió: Así es.                     
Lourdes Murguía comentó: son 3 representantes de la Sección 7 y 40. El subsecretario en                             
este audio que presentamos dice que la mal llamada Reforma Educativa no se va a aplicar                               
en Chiapas durante este sexenio ¿así se los dijo? Armando Falconi respondió “así es, así lo                               
comentó”. Ciro Gómez Leyva expresó “son 4 dirigentes de los maestros de Chiapas diciendo                           
que sí, Luis Miranda les ofreció en los hechos no aplicar la Reforma Educativa en Chiapas”.                               
(Ciro Gómez Leyva por la Mañana) 
 
Hay un problemón de civismo en escuelas primarias: Alberto Uribe Camacho. En                       
entrevista, Alberto Uribe Camacho, presidente de Tlajomulco de Zúñiga Jalisco, dijo que                       
cuando ve que la CNTE toma carreteras es una falta de respeto de los derechos de las                                 
mayorías, el debate no tuvo que haberse constituido en la reforma laboral, hay que ver qué                               
lugar ocupa Oaxaca y Chiapas, y a partir de allí hay determinar qué va a ser el SNTE para                                     
hacerlos más competitivos; es decir, si tu pasas los exámenes te vamos a subir el 15%, si tú                                   
pasas arriba los exámenes de evaluación un 20%, y quien no quiera hacerlo pues se queda                               
en el 3er nivel; pero, parece que la discusión la hicieron al revés; hay un problemón de                                 
civismo porque hay primarias donde los padres ya no se quitan la gorra cuando están frente                               
a la bandera nacional. (Imagen Informativa) 
 



Vamos a demandar a SEGOB la reapertura de la mesa de negociación. En entrevista,                           
Francisco Bravo, integrante de la sección 9, “el resolutivo del martes fue que lo que sigue                               
para la CNTE, se definirá el sábado por la tarde en la Asamblea Nacional, antes                             
marcharemos a las 9:00 hrs en varios estados y en la CDMX, donde partirá de Los Pinos al                                   
Zócalo. Vamos a demandar a SEGOB la reapertura de la mesa de negociación. Tenemos                           
claro que las condiciones de cada entidad son diferentes y nosotros como Coordinadora,                         
justamente buscamos coordinar”. (Noticias MVS 1era emisión) 
 
Luis Miranda era responsable de la CNTE. Luis Cárdenas mencionó “la gran sorpresa de                           
todos estos cambios fue el señor llamado Luis Enrique Miranda Nava, él era subsecretario en                             
Gobernación acordaba... ¡uy! responsable de la CNTE, de las negociaciones de la CNTE.                         
Luis Enrique Miranda muy criticado por algunos grupos sociales, particularmente grupos que                       
vienen de grupos marginados o marginales, como usted quiera y un hombre muy polémico                           
dentro de la administración de Enrique Peña. Más que un político, más que una cara, es un                                 
operador político. Y de ahí que hayan decidido otorgarle o haya decidido Enrique Peña                           
otorgarle la SEDESOL una de las Secretarías que tiene más recursos y que también más                             
sospechas de utilización clientelar, pues levantó mucha suspicacia. No creo que él esté                         
apuntado hacia 2018”. (Noticias MVS 1era emisión) 
 
Las marchas del día de hoy. A la 13:00 horas se espera una concentración que se lleve a                                   
cabo frente al Senado, la encabezan maestros jubilados y pensionados de la CNTE. A la                             
misma hora otra concentración frente a la UAM, plantel Xochimilco la encabezan integrantes                         
del MAES. Se encuentra todavía el plantón en la Plaza de la Ciudadela por parte de                               
integrantes de la CNTE. (Panorama Informativo)  
 
En Oaxaca, la sección 22 de la CNTE regreso a labores. La sección 22 de la CNTE, inició                                   
el nuevo año escolar en la primaria Abraham Castellanos ubicada en Nochixtlán son                         
información de las autoridades de educación, solo 970 de 13 mil 484 escuelas de Oaxaca                             
siguen sin actividades escolares, la reanudación del ciclo el magisterio disidente exigió al                         
gobierno la reinstalación de la mesa de negociación para que se aborde la abrogación de la                               
Reforma Educativa que era un requisito que había solicitado el gobierno federal para                         
volverse a sentar a las mesas de diálogo. De acuerdo con el monitoreo que hizo el IEEPO de                                   
las 13,484 escuelas, solamente están abiertas 13,133 escuelas. Las autoridades confiaron                     
en que en los próximos días puedan reabrirse las que faltan. (Las Noticias con Danielle                             
Dithurbide; Despierta con Loret; Al Aire con Paola Rojas, Once Noticias; Excélsior TV;                         
Panorama Informativo; Formato 21) 
 
Estudiantes normalistas realizan protestas callejeras en apoyo a la CNTE. Un grupo                       
representativo de la sección 22 ha tomado otra vez la oficina central del IEEPO como parte                               
de su lucha para derogar la Ley Educativa federal vigente; otro grupo de estudiantes                           
normalistas han accionado protestas callejeras en apoyo a la sección 22, exigen plazas                         
automáticas para unos 900 egresados de las normales del estado. Los educadores                       
secuestraron desde temprana hora varios camiones urbanos, despojando de la cuenta a los                         
choferes. Los manifestantes se han apostado en la Terminal de Almacenamiento y Reparto                         
de PEMEX que se ubica en los Valles Centrales, impidiendo la entrada y salida de las pipas                                 
de reparto. (Formato 21)   
 
Primeras Planas Milenio. Javier Solórzano mencionó “anuncia la CNTE otra etapa de                       
lucha, esto ya lo decíamos hace un momento la CNTE ya regreso a clases en el caso de                                   
Oaxaca desde ayer, hoy jueves, y ahora lo que va a decidir es la CNTE que va a ser en                                       
Chiapas, lo que le decía yo, va a decidir regresar, seguramente regresarán. La clave del                             
asunto es qué estrategia van a seguir, que plan de estudios van a seguir, cuál va ser el                                   
calendario escolar que van a tener, que han decidido”. (Once Noticias) 
 



Resolutivo de la CNTE en Chiapas. Uno, que se busque en el marco de la movilización del                                 
jueves y viernes el contacto con los funcionarios de gobierno para garantizar el cumplimiento                           
de lo ofrecido en la mesa Chiapas. 2, la actividad para el día jueves y viernes será la toma de                                       
las subsecretarías de Educación Federalizada, la Secretaría de Educación, la Torre Chiapas,                       
iniciando a partir de las 09:00 horas, recesando a las 18:00 horas y distribuidos. 3, la marcha                                 
estatal saldrá del Parque Chiapasionate a partir de las 09:00 horas, antes de la marcha                             
habrá una conferencia de prensa y la próxima asamblea estatal será el viernes. (Noticias                           
MVS 1era emisión) 
 
Mañana se determina el regreso a clases en Chiapas. Sergio Sarmiento “¿Cómo se va a                             
determinar si los maestros regresan o no a clases en Chiapas?” José Luis Escobar,                           
integrante del comité ejecutivo de la CNTE Chiapas en entrevista dijo que tienen 24 regiones,                             
aproximadamente 700 delegaciones, y cada maestro votará si seguimos de frente hasta                       
abrogar la Reforma Educativa, o hacer un repliegue táctico que nos permita reorganizarnos y                           
redireccionar el movimiento. Afirmó que la realidad del movimiento rebasa toda la aplicación                         
de una ley injusta que no se puede ejecutar ante una magnitud de esa envergadura.                             
Puntualizó que el viernes concluirá la consulta, por la tardenoche nos estaremos instalando                         
en la asamblea estatal y con base al resultado que arroje ahí se determinará. (La Red)   
 
CNTE bloquea oficinas de Educación y Torre Chiapas. Integrantes de la CNTE tomaron                         
esta mañana oficinas del sector educativo en Tuxtla Gutiérrez, en el marco de sus protestas                             
contra la Reforma Educativa, los disidentes se concentran en las entradas de la sede de la                               
Secretaría de Educación Estatal y de la Subsecretaría de Educación Federalizada; otro                       
grupo ocupa el acceso de la Torre Chiapas, un edificio de oficinas de los tres niveles de                                 
gobierno. (El Universal.com) 
 
4 mil escuelas cerradas en Chiapas. Continúan alrededor de 4 mil escuelas cerradas de                           
acuerdo a la Secretaría de Educación de Chiapas y afectando a más de 400 mil alumnos que                                 
todavía no han podido iniciar el ciclo escolar debido a las protestas de la CNTE. Se espera                                 
que hoy tomen las oficinas educativas los integrantes de la CNTE. (Las Noticias con                           
Danielle Dithurbide) 
 
Padres de familia imparten clases en Chiapas. En Chiapas hace tres semanas la escuela                           
primaria 15 de mayo fue reabierta por padres de familia en el municipio de Las Margaritas.                               
Sin embargo ocho de los 27 maestros decidieron regresar a dar clases. Ante esto los padres                               
de familia son los que imparten las clases a sus propios hijos, usan libros el año pasado y se                                     
complementan con guías que bajan de internet, además se turnan para cuidar las                         
instalaciones y evitar que la CNTE regrese a cerrarla” (Despierta con Carlos Loret; Las                           
Noticias de las 05:00) 
 
SECTOR EDUCATIVO 
 
Este año habrán de ir al preescolar 700 mil niños que antes no iban. En entrevista, José                                 
A. Meade, secretario de Hacienda, mencionó “se está haciendo una política pública diferente,                         
se está reconociendo cuáles son los elementos estructurales que están atrás de la pobreza y                             
se están enfrentando de manera muy decidida; este año habrán de ir al preescolar 700 mil                               
niños que antes no iban, habrán de terminar su ciclo escolar 1 millón y medio de adultos que                                   
antes no habían podido terminar”. (Despierta con Carlos Loret) 
 
Del 4° año de primaria a 3° de secundaria son los grados donde más casos de acoso                                 
escolar se presentan. 7 de cada 10 estudiantes de primaria y secundaria han sido víctimas                             
de bullying. Agresiones constantes e intencionales, ya sea física, psicológica o cibernéticas,                       
que hasta en un 50% de los casos termina en suicidio. El bullying constante por parte de sus                                   
compañeros llevó a José Luis, de 14 años a quitarse la vida. Del 4° año de primaria a 3° de                                       
secundaria son los grados donde más casos de acoso escolar se presentan y los estados de                               



la República con mayor registro de bullying son la CDMX, Michoacán, Jalisco y el Estado de                               
México. (Al Aire con Paola Rojas)   
 
Para los papás tenemos 5 puntos que ayudan a erradicar el bullying desde casa. En                             
entrevista, Reyna Monjaraz de Fundación Movimiento AC, explicó “tenemos 6 años                     
trabajando en diferentes escuelas de toda la República ayudando a erradicar el acoso                         
escolar. Trabajamos una campaña que se llama “Ser buena onda siempre está de moda”.                           
Para los papás tenemos 5 puntos que ayudan a erradicar el bullying desde casa. De los                               
protocolos que tenemos en la Fundación lo primero que tiene que hacer una escuela es tener                               
un reglamento claro que sea del conocimiento de los alumnos, maestros, padres de familia y                             
que esté firmado por todos y en el momento en que se detectó un acoso escolar, el maestro                                   
debe llamar a los padres de familia”. (Al Aire con Paola Rojas) 
 
Este jueves reinician los trabajos de la comisión organizadora del congreso del IPN. La                           
comisión organizadora del Congreso Nacional Politécnico, retoma esta tarde los trabajos                     
para, en principio, poner en práctica un "diagnóstico" del IPN según su mandato de creación                             
y comenzar a generar las condiciones para instalar el Consejo Nacional Politécnico que                         
aspiraba echar a andar la institución en este 2016, año de su 80 aniversario. El director                               
general del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, reconoció que ve difícil que el CNP se pueda                             
realizar, primero porque los miembros de la comisión deben ponerse de acuerdo, y en eso                             
están; después, hacer el diagnóstico, lo que les llevará tiempo. “Desearía que la actividad se                             
dé lo antes posible" dijo. (Noticias MVS.com)  
 
Con una cifra récord de 285 empresas que ofertan alrededor de 3 mil puestos. Con el                               
registro de 15 mil universitarios (demanda cinco veces mayor a la oferta), arrancó ayer la XVI                               
Feria del Empleo UNAM. En la ceremonia de apertura, el secretario general de la casa de                               
estudios, Leonardo Lomelí Vanegas, aseveró que obtener un buen trabajo es un reto cada                           
vez mayor y lleno de incertidumbre para los jóvenes. (JOR) 
 
La UVM diseña maestrías en línea y presenciales: Angélica Calpe. En entrevista,                       
Angélica Calpe, gerente nacional de posgrados y licenciatura en línea de la UVM, dijo que                             
tenemos una encuesta que realizó IPSOS donde encontramos que todos buscan un                       
incremento salarial, esas motivaciones llevan a las personas a estudiar una maestría en línea                           
o presencial en UVM las maestrías están diseñadas para darte estas herramientas, es                         
importante tomar en cuenta tomar 5 factores: el prestigio de la institución, reconocimiento                         
nacional de empleadores, nivel académico, enfoque profesionalizante, relación entre valor y                     
precio de sus programas. (Imagen Informativa) 
 
ESTADOS 
 
CHIHUAHUA. César Duarte Jáquez apoyó la creación de una red de bibliotecas. El                         
gobernador de Chihuahua, César Duarte Jáquez apoyó la creación de una red de bibliotecas                           
en todos los municipios del estado, la última fue abierta en el municipio de Guadalupe                             
Victoria en el municipio de Asunción, con la apertura de esta nueva biblioteca, la red estatal                               
sumará 165 bibliotecas públicas, en territorio chihuahuense, la cual, contará con un acervo                         
de 3 mil títulos a disposición de los usuarios.  (Imagen Informativa) 
 
INFORMACIÓN GENERAL 
 
No habrá nuevos impuestos: SHCP. En entrevista, José A. Meade, secretario de                       
Hacienda, expresó que él estaba muy contento en SEDESOL, no había nada para el                           
combate a la pobreza como el entorno estable, y ahora sí, estoy contento y agradecido, la                               
SHCP implica un reto muy diferente y es una carga muy diferente a la SEDESOL, a las 17:00                                   
horas, estaré con diputados entregando el paquete económico, hoy me toca llegar a                         



presentarlo, no habrá nuevos impuestos y alrato por la tarde vamos a mencionar cuáles son                             
los recortes. (Imagen Informativa) 
 
 
AGENDA 
 
08:00 horas. Miguel Á. Mancera preside el evento Fondo de Mantenimiento a Escuelas                         
CDMX. La cita es en la Escuela Primaria Francisco Medina Ascencio. 
 
11:00 horas. ANM asiste a la apertura de trabajos del Foro de Consulta sobre el Modelo                               
Educativo y la Propuesta Curricular para la Educación Obligatoria con Directores de                       
Escuelas Particulares. 
 
11:00 horas. Sesión ordinaria en la CDS; 2 proyectos de decreto referentes a la Ley General                               
de la Educación; 1 que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley General de                             
Educación, de la Ley General de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes, de la Ley                                 
de Pesca y Acuacultura sustentables y de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y                         
Servicios del Sector Público. Un exhorto a la SEP y a la Comisión de Presupuesto y Cuenta                                 
Pública de la CDD, en materia de estructura y presupuesto para la Cultura Física y el                               
Deporte. Otro exhorto a la SEP y a la de Educación del estado de Veracruz a evitar el cobro                                     
de donaciones o cuotas escolares como condición para la prestación del servicio educativo.                         
Por último, se exhorta a la SEP a considerar los planteles atendidos por el CONAFE en el                                 
programa Escuelas al Cien.  

 


